



MELZER PR GROUP since 1989

CORPORATE COMMUNICATIONS

Partner

Ausgabe 08/2010 / Seite 14 / 2. August 2010 / Druckauflage: 80000

Melzer PR Group

Bauer Pumpfass BLITZ



Bauer Pumpfass BLITZ

Bauer als Vorreiter auf dem Gebiet der modernen Gülletechnik

Das österreichische Landtechnik-Unternehmen Bauer mit Sitz in Voitsberg, Steiermark, hat eine neue Baureihe von Güllefässern mit dem Namen „BAUER – BLITZ“ ins Produktionsprogramm aufgenommen. Dabei handelt es sich um einen „Alleskönner“ unter den Güllefässern. Diese Baureihe ist als Pumpfass in den Größen von 5.000 Liter bis 10.000 Liter als Einachsfahrzeug und von 6.000 Liter bis 16.000 Liter als Tandemfahrzeug verfügbar.

„Ziel war es, eine Alternative zum Vakuumsaugfass zu finden, um die Vorteile der in der Bauer Gruppe produzierten Exzentrerschneckenpumpe zu nutzen: Große Saugtiefe, hohe Saugleistung und damit kurze Befüllzeit, 100%iger Befüllgrad des Fasses, lauffruhige Exzentrerschneckenpumpe sowie hohe Verteilgenauigkeit“, erklärt Bauer-Produktmanager Franz-Peter Roll.

Kombiniert mit dem Original Bauer Güllewerfer und ergänzt mit den verschiedenen Optionen aus dem umfangreichen Lieferprogramm der Bauer Gruppe, ergibt sich ein universell einsetzbares Fass für höchste Ansprüche. Hiermit wird dem Landwirt ein neues Produkt zur Verfügung gestellt, das allen wirtschaftlichen und technischen Anforderungen entspricht.

Einmal mehr ist Bauer mit diesem neuen Produkt Vorreiter auf dem Gebiet der modernen Gülletechnik, die vom Tauchmotorrührwerk über die Magnum-Pumpenserie, bis hin zum effizienten Verteilen der Gülle und Separationstechnik reicht.

Weitere Informationen:
www.bauer-at.com